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Orario di apertura anno 2008
da lunedì a venerdì 8,30 - 13,00 / 15,00 - 19,30

Turno farmacia nel mese di luglio
da sabato 26 luglio a venerdì 1 agosto orario continuato 8,30 - 20

sabato 2 agosto 8,30 - 12,30 / 15,30 - 19,30

Da tre generazioni professionalità e cortesia

Il taglio del nastro - azzurro - è
avvenuto. Infatti, (come anticipato
nella scorsa edizione del nostro
giornale) i l 6 giugno è stata
inaugurata la scuola di danza
classica “International dance
Academy” in villa Pallavicino a San
Pier d Arena.
Non c’era il sindaco Vincenzi ma
erano presenti tante autorità russe
e locali tra cui l’assessore del
Comune di Genova Margini, che,
aiutato da un timidissimo bimbetto
biondo, ha compiuto il taglio del
nastro.
Dopo, entrati nella splendida
dimora, abbiamo potuto
osservarne la bellezza: anche gli
affreschi a tema, tra un piano e
l’altro, offrono veramente una bella
nota di colore. Ma nulla è stato

lasciato al caso, così come anche
la scelta dei fiori: l’ortensia blu;
perché sa d’antico e lì, era perfetta.
Molto raffinata, con un elegante
abito rosa, la direttrice della scuola,
Irina Kashkova, ha accolto gli ospiti
con cordialità, completando così,
al meglio, la cornice armoniosa
dell’ambiente. Ma ciò che ha reso
ancor più straordinario l’evento, è
stata l’esibizione di danza, avvenuta
in un gran salone del secondo
piano dell’edificio.
Le danze sono state aperte dalle
più piccole, belle e brave in “tutù”
rosa.
Poi, le più grandi - ma di poco -
hanno danzato in abito bianco,
mentre il folclore, in gonnellino blu
e corpetto variopinto, è stato
rappresentato da altre bimbette,

Cronaca di un debutto annunciato

L’International Dance Academy ha
aperto le porte della sua scuola

condotte dall’unico maschietto del
gruppo. Due belle ragazze, invece,
hanno danzato da soliste:
colmando l’ampio spazio in una
figurazione di grazia e abilità.
Poi è stata la volta delle “giovani in
nero”, davvero affascinanti e brave
nei loro abiti svolazzanti.
E qui vogliamo narrarvi un
particolare curioso: una ballerina,
durante l’esibizione, ha perso una
scarpetta, (subito raccolta
dall’attenta direttrice Irina che
vigilava la scena). Ciò non ha, però,
impedito alla bella di proseguire la
danza in maniera perfetta e senza,
almeno in apparenza, scomporsi
minimamente. Da vera star, non ha,
- come si dice - fatto una piega.
Lo spettacolo è stato molto
apprezzato in ogni sua esibizione.
Tanti bambini, accompagnati dai
genitori, sembravano rapiti,
incantati dinnanzi a quanto
presentato. Vorranno anche loro
danzare? A giudicare dall’attenta
partecipazione, c’è da crederlo.
Alla fine, tutti gli allievi della scuola,
hanno sfilato tra la gente. E,
davvero, i più piccoli hanno fatto
tanta tenerezza proprio perché così
piccoli, forse di quattro anni. Ogni
bambino era bello, molto, ma non
si potevano non notare, tra gli altri,
due cuccioli umani: due
biondissime bimbe identiche,
adorabili nelle vesti di danzatrici.
Ed ora, l’ultima notizia: prima del
commiato, sono state offerte tante
cose buone da mangiare. Pochi
hanno resistito alla tentazione!

Laura Traverso

Caro Gazzettino, ho letto con
molta attenzione il “pezzo” a
firma Orazio Giuseppe
Messina “Ancora sulla
sicurezza e sulle ronde”.
Al di là della “lunghezza” a
spese di una necessaria
sintesi non foss’altro per
consentire al lettore una
agevole comprensione, mi
sembra che il ragionamento
sia, come dire, un po’ cavilloso e anche contraddittorio.
Censura infatti l’atteggiamento e le colorite espressioni di Rixi (che
è un fervente seguace della Lega) e poi conclude celebrando e
“lodando” l’auspicio del Ministro dell’Interno Maroni (leghista pure
lui!): “Occorre liberarsi dalla paura ma la rabbia non prevalga”, che
l’estensore definisce “saggia frase”. La saggezza è dono di pochi
eletti e non è certo nel bagaglio dei nostri “politici”, senza con questo
voler fare del “qualunquismo” spicciolo.
Diversamente ci sarebbe anche la “saggezza” di Amato e di altri
Ministri, se vogliamo tenere la questione bipartizan e a livello di
ministri dell’Interno. Mi sembra pubblicità fuori tempo… elettorale!.
Se il Ministro Maroni è persona veramente saggia, sarà il tempo che
lo dirà e gli atti che egli porrà in essere.
Il Ministro Maroni sarebbe invece stato “saggio” se avesse preso
parte alla celebrazione del 2 giugno, festa della nostra Repubblica,
anziché andarsene a festeggiare al “verde” della Padania.
Per quanto riguarda poi “le pattuglie di volontari dei carabinieri,
poliziotti e finanzieri in congedo”, proposte da Messina al posto delle
“ronde”, non è il caso di fare rientrare dalla finestra brave persone
uscite ormai dalla porta della meritata pensione. La gestione
dell’ordine pubblico è compito delle Forze dell’Ordine attualmente
in servizio, in via esclusiva, senza alcuna delega!
Comunque il problema mi sembra superato. Arriva l’esercito! Sarà
interessante vedere a San Pier d’Arena, militari in assetto da
combattimento. Spero di sbagliarmi, ma sento un’aria che non fa
proprio bene alla salute della democrazia. “Portami su quella collina,
figliolo”, disse il grande Robert Mitchum ad un marine, sputando un
mezzo sigaraccio, nel film “Il giorno più lungo”. Grato per l’attenzione.
Un semplice lettore, libero pensatore ed esponente del Circolo del
libero pensiero.

EMMECI

La polemica

Ancora un'opinione sulle
"ronde" e l'arrivo dell'esercito


